

## CALIDAD ASISTENCIAL

# La Clínica del Remei estrena las nuevas instalaciones del Servicio de Urgencias

Tú  
nos importas

El centro sanitario, siguiendo la línea emprendida en los últimos años, continúa con la ampliación y la mejora de sus instalaciones

Con el objetivo de prestar una mayor calidad asistencial a sus usuarios, la Clínica del Remei ha inaugurado, a inicios de este mes, las nuevas instalaciones del Servicio de Urgencias. Éste tiene unas dimensiones acorde a las necesidades del centro. Se encuentra ubicado en la planta "sótano" del edificio. A él se accede desde la calle Escorial, esquina Martí.

Las nuevas instalaciones están dotadas de una zona de recepción de pacientes con ocho boxes, que incluyen un box de "triage", siguiendo las directrices de las Sociedades Científicas, un box de atención inmediata al paciente crítico, otro de atención a pacientes obstétricas, cinco boxes de atención polivalente y una área de observación monitorizada.

Desde que se creó el Servicio de Urgencias en 1995, la demanda asistencial no ha parado de crecer. Lo ha hecho hasta el punto que, con las instalaciones actuales, cada vez resulta más difícil que los profesionales que integran el servicio puedan dar una asistencia con el sello de calidad propio de la Clínica. Esta nueva instalación permitirá, sin duda, incrementar la eficacia y la eficiencia, que ya es de un excelente nivel, agilizando la asistencia en las franjas horarias con un mayor ritmo de visitas.

El Servicio de Urgencias cuenta con especialistas en urgencias generales, traumatología, ginecología y obstetricia y especialidades quirúrgicas. Pueden acceder al mismo los asegurados de mutuas que tienen un concierto con la Clínica, así como los pacientes que acuden de forma privada.

## HISTORIA

La Clínica Del Remei de Barcelona, propiedad de la orden de las religiosas de San José de Gerona, cumple los 85 años de vida este año. El centro realizó su primera gran transformación en 1975, cuando se construyó el edificio actual que, inicialmente, no se dotó de un servicio de urgencias porque la actividad que se realizaba en él era casi toda programada.

En el año 1995, coincidiendo con una nueva remodelación de las instalaciones de la Clínica, se creó el actual Servicio de Urgencias. Esto facilitó una apertura del Centro hacia el exterior, potenciando el área médica y dando asistencia a todos aquellos pacientes aquejados de patologías médicas o quirúrgicas que sintieran la necesidad de ser atendidos en un servicio de este tipo.



© Clínica del Remei



La Dirección del Centro y el Instituto de Religiosas San José de Gerona han sido sensibles a las necesidades de nuestro entorno y han apostado por este nuevo reto que, de la mano de otros proyectos finalizados el pasado 2008 (Digitalización del Servicio de Diagnóstico por la Imagen, Hospital de Día de Oncología, Unidad de Endoscopia, Unidad de Litotricia, Servicio de Oftalmología, nuevas instalaciones del Laboratorio de Análisis Clínicos) han marcado un antes y un después a lo largo de la historia de la Clínica del Remei.

## ¿QUÉ NOS DIFERENCIA?

Sin lugar a dudas, el trato humano y personal que el equipo de profesionales de la Clínica Ntra. Sra. del Remei ofrece a sus pacientes, combinado con la más elevada calidad asistencial y tecnológica. Así lo demuestran las numerosas notas de agradecimiento recibidas por parte de los pacientes que han sido atendidos en ella.

## NUESTROS SERVICIOS

La Clínica Ntra. Sra. del Remei es un centro eminentemente quirúrgico dotado de ocho quirófanos, tres salas de partos y un quirófano de cesáreas. Además, la maternidad del centro tiene un gran prestigio por su programa de asesoramiento a la lactancia materna. El centro cuenta con una cartera de reconocidos especialistas en los campos de Cirugía general y digestiva, Cirugía oral y maxilofacial, Cirugía plástica y reparadora, Cirugía torácica, Cirugía vascular y angiología, Neurocirugía, Obstetricia y ginecología, Oftalmología, Ortopedia y traumatología, Otorrinolaringología y Urología. Además, dispone de una Unidad de Cirugía sin ingreso (UCSI), a la que cada vez se derivan más intervenciones que no requieren pernoctar en el ámbito hospitalario. Así se favorece la comodidad del paciente, de quien se realiza un seguimiento con posterioridad en el propio domicilio.

Un punto fuerte de la Clínica es el área médica, que engloba los servicios de medicina interna, cuidados intensivos y oncología. Cuenta con un equipo profesional altamente cualificado, que ofrece cobertura a todos los enfermos ingresados en la misma, tanto por patologías médicas como aquellos que han sido intervenidos y precisan de seguimiento postquirúrgico. Estos profesionales disponen de los últimos avances tecnológicos en los ámbitos diagnósticos y terapéuticos.

En el primero de ellos, el centro dispone de servicios de Anatomía patológica, Diagnóstico por la Imagen, Endoscopia digestiva y Labo-

ratorio de análisis clínicos que, el pasado año, experimentaron una renovación tecnológica y una modernización de las instalaciones.

## ÁREA EXTERNA

Las consultas externas de la Clínica, ubicadas en tres edificios anexos, disponen de reconocidos equipos de profesionales de las especialidades de Andrología, Angiología y Cirugía vascular, Cirugía general y digestiva y coloproctología, Cirugía maxilofacial, Cirugía plástica, Dermatología, Dietética y Nutrición, Gastroenterología, Ginecología y Obstetricia, Medicina interna, Nefrología, Neumología, Oftalmología, Otorrinolaringología, Psicología, Urología, Traumatología y Cirugía ortopédica.

Estas consultas proporcionan distintos servicios terapéuticos, como la fisioterapia y la rehabilitación, la unidad de trastornos del sueño o una unidad de tratamiento del dolor.

También cabe destacar, a nivel de uso de tecnología avanzada, la cirugía laparoscópica, la cirugía asistida mediante láser y, en el terreno concreto de la urología, el tratamiento de los cálculos renales mediante litotricia o el del cáncer de próstata mediante braquiterapia.

Toda una amplia cartera de servicios para proporcionar al paciente la oferta asistencial más completa, con altos niveles técnicos y de calidad, siempre acompañados del trato personal, humano y familiar que forma parte esencial de la forma de ser de la Clínica del Remei desde hace 85 años.

## MÁS INFORMACIÓN

[www.clinicaremei.org](http://www.clinicaremei.org) / [www.irsjg.org](http://www.irsjg.org)

